

Como ya conocéis hoy hemos mantenido reunión de la Mesa Sectorial de Sanidad, La reunión ha comenzado a las 12 y terminado a las 16,45, sin pausas. Por la Administración han estado Ostolaza, Javier Ruiz, Beatriz Ruiz Madrazo y personal de segunda fila de la Consejería. Ni el Consejero, ni Cruz Reguera, ni Villoría.

Contra nuestros temores, la administración ha estado conciliadora, no han amenazado con llevar los asuntos a Consejo de Gobierno. Sobre el acuerdo de contratación hemos llegado a los siguientes acuerdos:

**El Mantenimiento de los criterios de contratación y des contratación vigentes en el SCS en el acuerdo de contratación en vigor hasta ahora. • La prorroga del mismo, hasta que entre en vigor uno nuevo.**

**• La Apertura de plazo para la rebaremación de meritos (servicios prestados) de los integrantes de las distintas categorías profesionales en las listas de contratación en vigor en el SCS • La implantación de un calendario para la negociación de un nuevo acuerdo de contratación el SCS.**

Sobre el proyecto de modificación de la estructura periférica del SCS. Hemos manifestado que no nos parece adecuado que después de que: Nos hayan reducido el sueldo un 5% de media, eliminado el plan de pensiones, suspendida la acción social, Eliminadas las peonadas, reducidas las guardias medicas, desaparecida la productividad variable del año 2009, reducidas en un 50% las sustituciones, ahora empiecen a despedir trabajadores del SCS, con este plan 24 eventuales básicamente de las categorías de auxiliares administrativos 14, y celadores 4, puestos directivos 6.

Hemos manifestado que no vemos que otras estructuras del Gobierno de Cantabria estén despidiendo a nadie, al contrario se sigue contratando en empresas publicas. Hemos manifestado que el peso de la crisis no puede descansar sobre el personal del SCS. Sobre esto no han comunicado fecha de implantación, por lo que quizá lo dejen para la próxima legislatura, aunque no han manifestado este extremo.

Sobre las plazas que saldrán a OPE de 2007 en las categorías de Médicos Especialistas, de familia de Atención Primaria y Pediatras, así como de enfermería de especializada y primaria, las tenéis a vuestra disposición en nuestra pagina web [www.ugtcantabria/sanidad](http://www.ugtcantabria/sanidad). Los criterio de identificación son las del acuerdo de contratación en vigor, las vacantes mas nuevas de cada categoría.

**En ruegos y preguntas desde UGT hicimos las siguientes, quedando dado la hora la Administración en contestarnos por escrito:**

**¿Que sucede con la paga de productividad Variable correspondiente al año 2009?**

Dice Ostolaza que en octubre nos reunirán para hablar (no pagar) en función de los resultados de los primeros trimestres de este año.

**¿Cobraremos el desarrollo Profesional tal como teníamos pactado?**

Ostolaza ha sido tajante ¡¡SI!! En diciembre de este año 2010.

**Sobre la privatización de la cita en Atención primaria. Proyecto Ciprés.** Que no van ha continuar de momento por falta de presupuesto para instalar mas call center. Manifestamos nuestro más enérgico rechazo a esta medida.

**Proyectos de integración de Salud Bucodental, Psiquiátrico de Parayas y personal de la Antigua Fundación Hospital Campoo en el SCS.** No creen que puedan realizarlas en lo que queda de legislatura, pero que desean realizar las mismas.

**Sobre si el Hospital de Liencres se cierra.** Fue tajante No se cierra, se mantendrá con sus quirófanos y planta de hospitalización, así como ortopedia como hasta ahora. Insisten en que ahora funciona mejor, Manifestamos nuestra protesta y desacuerdo.

**Pedimos el calendario de desarrollo de la OPE (Exámenes)** en las categorías que faltan, nos comunicaron que resolverán las categorías de Especialistas, Médicos de Familia, pediatras y enfermería antes de que acabe 2010. Y empezaran con la OPE de no sanitarios en el primer trimestre de 2011, no especificando categorías concretas. Exigimos se entregue a los opositores una copia de la hoja de respuestas y que se incluyan preguntas de reserva en los próximos ejercicios de OPE del 30 de Octubre para Auxiliares de Enfermería y 13 de Noviembre para técnicos Superiores sanitarios y sucesivos exámenes de la OPE 2007.

Asi se desarrollo la reunión. La valoración que hacemos es que entramos en periodo electoral y no quieren lios con los sindicatos sanitarios. Nosotros de todo esto estamos satisfechos de haber paralizado el plan que esta administración tenia para modificar los criterios de contratación, en nuestra opinión regresivos para los trabajadores y que también afectaban a la promoción interna del personal del SCS.

Os seguiremos informando